

PONIENTE

El colegio público de Enix abre treinta años después con cuatro alumnos

Se da “respuesta a una reivindicación justa que desde hace años mantienen las familias de la localidad”

M^a ANGELES ARELLANO

Es una de las grandes novedades de este curso escolar. Enix vuelve a tener colegio más de treinta años después. Este pequeño pueblo de la comarca del Poniente, junto con Felix, conforman desde este año un Colegio Público Rural (CPR), compuesto por diez docentes y un total de 59 alumnos.

Cuatro de ellos acuden desde este año al recién remodelado colegio de Enix. Son alumnos de Educación Infantil, de tres, cuatro y cinco años y en los próximos días se espera la incorporación de uno de Educación Primaria, según ha confirmado la directora del centro, Maydo González.

Una maestra es la encargada de atender la sede de este CPR en su sede de Enix y dos docentes, uno de la especialidad de Inglés y otro de Religión, se desplazan hasta el ‘nuevo’ colegio.

Con su apertura se da “respuesta a una reivindicación justa que desde hace años mantienen las familias de la localidad almeriense de Enix”, tal y como remarca el pasado año la consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Patricia del Pozo.

Ha sido el Ayuntamiento de Enix el que ha acometido las obras necesarias que han hecho posible esta nueva reapertura. Su alcalde, Alvaro Izquierda, destacaba ante los micrófonos del programa ‘Hoy



El nuevo centro escolar de Enix.

por hoy’ de la Cadena SER, conducido por Alfredo Casas, la importancia de este hecho. “Quizás sea uno de los días más bonitos en mucho tiempo”, destacaba el día del inicio del actual curso.

Los alumnos podrán ir a clase sin necesidad de coger un autobús, como ocurría hasta ahora

Una reapertura muy emotiva y un día cargado de sentimientos, tanto para los nuevos alumnos como para los padres. La vuelta a las clases en Enix evidencia, en palabras de su primer edil, que el pueblo de Enix

está vivo y que ve la despoblación de perfil. “Tenemos que seguir trabajando para que sean muchos más los padres que quieren vivir en el municipio y que no sea un hándicap el hecho de que no haya colegio”, afirma Álvaro Izquierdo.

Por su parte, el delegado de Educación en Almería de la Junta de Andalucía, Francisco Alonso, destacaba también en el programa ‘Hoy por Hoy’ el hecho de que estos alumnos puedan ir a clase sin necesidad de coger un autobús, como ocurría hasta ahora.

Con esta reapertura la red de colegios rurales de la provincia se ve ampliada hasta los 18 del presente curso escolar. A ellos acuden 2.300 alumnos.

PROVINCIA

Colectivo Asperger pide no estigmatizar las agresiones

“Relacionar los hechos con TEA no hace más que agravar la vulnerabilidad de este colectivo”

LA VOZ

El suceso ocurrido el pasado jueves en un instituto de Educación Secundaria de Jerez de la Frontera, en el que un joven agredió con arma blanca a tres profesores y a varios compañeros, ha ocupado titulares y ti-



Padres y familiares en las puertas del IES de Jerez. EP

tulares y un amplio espacio en los medios de comunicación.

Un día después de este trágico suceso, desde la Federación Andaluza de Síndrome de Asperger se alerta del riesgo de vincular esta agresión con un diagnóstico clínico. “En varios medios de comunicación se ha aludido a la condición autista del agresor (e incluso en algunos se ha citado su nombre). Este dato sólo contribuye a alimentar el estigma social que sufre este colectivo extraordinariamente vulnerable”, avisan.

Desde la Federación Andaluza de Síndrome de Asperger afirman que explicar dicha condición

“no es necesario para la explicar el desgraciado suceso” ni concluyente para su interpretación, a la vez que lamenta lo ocurrido. “Especular con ello supone una irresponsabilidad nociva para el conjunto de las personas en el espectro autista, las cuales han de lidiar cotidianamente con toda clase de prejuicios y percepciones erróneas y sin fundamento, que frecuentemente arraigan por su incorrecto tratamiento informativo”, señalan.

La Federación Andaluza de Síndrome de Asperger recuerda que se está hablando de un colectivo vulnerable, cuyas personas sufren o han sufrido acoso escolar en un casi 90% y

un alarmante índice de suicidios. “Queremos invitar a la reflexión y llamar la atención sobre el daño que puede ocasionar al colectivo que representamos la vinculación del espectro autista a cualquier tipo de hecho delictivo”, afirman.

La Federación Andaluza de Síndrome de Asperger concluye su comunicado haciendo un llamamiento de responsabilidad a la sociedad en general y a los medios de comunicación en concreto, para evitar futuros y eventuales señalamientos del espectro autista en informaciones de este tipo, “ya que no hacen más que agravar la vulnerabilidad de colectivos ya de por sí muy vulnerables”.

ADRA

Nueva búsqueda de Juan Barranco, desaparecido hace más de tres años

E. P.

Miembros de la Asociación Guardias Civiles Solidarios han organizado hoy domingo una nueva búsqueda para tratar de localizar a Juan Barranco, el hombre de 40 años

de edad que desapareció en Adra (Almería) el 21 de febrero de 2020, de modo que en las batidas participará una unidad de vehículos no tripulados (drones) y miembros de la Federación Andaluza de Detección Deportiva (FADD), que emplea-

rán detectores de metales, además de voluntarios.

Según ha indicado desde la entidad, el operativo volverá a la zona donde se vio por última vez a Juan Barranco, a quien se perdió la pista en la carretera de La Parra, en el paraje Ra-

banillos de Adra; lugar que coincide además con el sitio en el que su teléfono móvil dejó de dar señal.

En los últimos 20 días se ha gestado esta nueva operación que consistirá en batir todo el terreno cercano a las zonas anteriores, para lo que se contará además con la participación de siete personas provistas de detectores de metales.

En el operativo se han involucrado familiares del desaparecido, el Ayunta-

miento de Adra, la Federación Andaluza de Detección Deportiva y la Delegación Territorial de Patrimonio Histórico de la Junta de Andalucía en Almería, con conocimiento del Centro Nacional de Desaparecidos perteneciente al Ministerio del Interior, la Policía Judicial de la Guardia Civil de El Ejido y la Fundación QSD.

La Federación Andaluza de Detección Deportiva accedió a la petición realizada por la asociación

organizadora para contar con voluntarios entre sus asociados que conocieran el uso de detectores, ya que el objetivo será localizar las pertenencias metálicas que llevaba el desaparecido, como su teléfono móvil.

La Delegación Territorial con competencias en patrimonio histórico de Almería ha resuelto favorablemente y de forma urgente la petición del colectivo para llevar a cabo este tipo búsqueda.